



Liebe Eltern,

Wuppertal, den 27.09.2022

heute wenden wir uns an Sie, da wir erneut von Eltern angesprochen worden sind, die beobachteten, dass sowohl morgens, als auch beim Abholen viele Autos so auf dem Gehweg stehen, dass es für die Kinder zu eng wird und sie manchmal sogar auf die Straße ausweichen müssen. Dort stehen weitere eilige Eltern, die „nur kurz“ ihr Kind rauslassen und dann schnell weiterfahren wollen.

Des Weiteren schätzen auch wir den Austausch unter Ihnen, würden jedoch eindringlich darum bitten, dies nicht direkt vor dem Schultor stattfinden zu lassen. Eine dortige Ansammlung führte dazu, dass die Kinder zum Teil auf die Straße ausweichen müssen. Es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen, bei denen zum Glück noch kein Kind zu Schaden gekommen ist. Damit das so bleibt, bitten wir Sie dringlich, die Kinder an einer freien Stelle z.B. auf der Alten Rottsieper Straße oder auf der Rottsieper Höhe abseits der Schule abzusetzen – oder noch besser, den Schulweg ganz bzw. teilweise zu Fuß zurücklegen zu lassen. Wir sind alle daran interessiert, dass alle Kinder einen sicheren Schulweg haben!

In der Schulpflegschaftsversammlung wurde die Idee vorgestellt Schülerlotsen einzusetzen. Frau Bremer, unsere zuständige Bezirkspolizistin und Frau Birkenkamp als Elternvertreterin der Klasse 1b setzen sich für diese Aktion ein. Als Ansprechpartnerin steht Frau Birkenkamp für Sie zur Verfügung. Wenn Sie diese sinnvolle Idee unterstützen möchten und für ein bis zwei Einsätze im Monat zur Verfügung stehen melden Sie sich bitte bei [jennifer.hoeger@gmx.de](mailto:jennifer.hoeger@gmx.de) (Jennifer Birkenkamp 1b).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie erholsame und hoffentlich sonnige Herbstferien und alles Gute!

Es grüßen Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe

*A. Bremer*

Rektorin

*E. Lingemann*

Konrektorin